

# REUNIÓN MENSUAL

ASIS  
INTERNACIONAL

CAPÍTULO  
MÉXICO 217



# ENERO 2024

Fecha: 16 de Enero 2024.

Salón Terraza, Hacienda de los Morales.

Asistentes: 214.

Patrocinador: Grupo IPS.

La mañana del pasado martes 14 de enero, ASIS Capítulo México 217 comenzó un nuevo ciclo en su administración. En el marco de su 30mo aniversario, la asociación realizó el cambio en su presidencia, así como en su Mesa Directiva, dando la bienvenida a José Luis Alvarado como nuevo presidente del capítulo. La reunión también contó con una conferencia de Carlos Seoane, CPP para los más de 130 socios presentes. El evento tuvo lugar en el restaurante Hacienda de los Morales de la Ciudad de México.



[www.asis.org.mx](http://www.asis.org.mx)

[www.asisonline.org](http://www.asisonline.org)

# REUNIÓN MENSUAL

ASIS INTERNATIONAL  
CAPÍTULO MÉXICO 217



En punto de las 8 de la mañana dio inicio la reunión. Eduardo Téllez, presidente del Comité de Elecciones, y Jaime Oliva fueron elegidos escrutadores para la votación. Posteriormente dio la bienvenida José Luis Alvarado, el antiguo vicepresidente ejecutivo, quien destacó la presencia de los presidentes de los múltiples capítulos de ASIS a nivel nacional, así como de los presidentes de asociaciones hermanas como AMESP, AMEXSI, ANERP, AMPCI, entre otras. También destacó la presencia de Dora Cortés y de Carlos Contreras, directores de la Junta Directiva de ASIS para Latinoamérica y el Caribe; así como la presencia de Cy Oatridge, presidente de ASIS International.

Posteriormente Brisa Espinosa, la presidenta saliente del periodo 2023, presentó su informe de actividades, en el cual habló de varios puntos como fueron las membresías, resaltando los 432 socios que conforman el capítulo, logrando rebasar la meta impuesta; 12 reuniones mensuales con más de 1300 asistentes y múltiples speakers expertos en distintos temas; 6 cursos impartidos, así como cursos de certificación de APP y CPP; se cuenta con 13 comunidades activas, 92 actividades programadas, así como varios webinars y simposios, siempre buscando foros para compartir los objetivos de ASIS; presencia de ASIS en Expo Seguridad, EP SUMMIT, ASIS Latam, entre otros eventos; el capítulo fue reconocido con el Comunitations Award por ASIS International; las finanzas del capítulo, las cuales aseguran la continuidad de la asociación por mucho tiempo; y por último, la presidenta agradeció a los medios de comunicación y a los patrocinadores por su constante apoyo al capítulo.

"Hoy a mí me toca pasar la estafeta y concluir este periodo como presidenta de ASIS, quiero agradecerles a todos ustedes por su confianza, ha sido un honor y una felicidad enorme que me embarga liderar este capítulo. Nada de esto hubiera sido posible sin el compromiso y la dedicación de cada uno de ustedes. ASIS somos las personas que la hacemos día a día con amor y trabajo constante", mencionó la expresidenta.



# REUNIÓN MENSUAL

ASIS  
INTERNATIONAL  
CAPÍTULO  
MÉXICO 217



Después se les entregó un reconocimiento a los miembros del Consejo Directivo saliente: José Luis Alvarado, Alberto Friedmann, Ana Guzmán, Rubén Fajardo, Juan Antonio Arámbula, José Carlos Sánchez, Salvador López, Gabriel Bernal, Thomas Gottlieb, Eduardo Téllez, Rene Rivera, Gustavo Melo, Víctor Hugo Martínez, Gerardo Galicia, Roberto Jaramillo, Iván Ivanovch, Yolanda Bernal, Gerardo del Lago, Jorge Alberto Meza, Jorge Luis Acatitla, Ana Luisa Santos, Julieta Alvarado y Marco Vega. Por votación unánime, los socios aceptaron el informe que presentó la presidenta.

Acto seguido, la presidenta saliente, Brisa Espinosa, realizó la entrega del Código de Ética y el pin del capítulo a José Luis Alvarado, presidente entrante. Posteriormente, el presidente dio a conocer a los socios que invitó a formar parte de su Consejo Directivo para el periodo 2024: Juan Antonio Arámbula en el Comité Legal; Gabriel Bernal en el Comité Académico; Mario Espinosa en el Comité Enlace con Autoridades; Salvador López como representante del Consejo Consultivo; Pedro Sanabria, CPP en el Enlace con ASIS International; Thomas Gottlieb, CPP en la Fundación ASIS International; Carlos López, CPP como Coordinador de Comunidades; René Rivera en la Comunidad de Blindaje; Rubén Fajardo CPP, PCI, PSP en la Comunidad ESRM; Gustavo Melo, CPP en la Comunidad Crisis Management; Víctor Martínez en la Comunidad de Investigaciones e Inteligencia; Alberto Friedman en la Comunidad ITS; Roberto Jaramillo en la Comunidad de Protección Civil; Mario Galván en la Comunidad de Protección Ejecutiva; Yolanda Bernal en la Comunidad de Seguridad en la Cadena Logística; Víctor Manuel Vergara en la Comunidad de Seguridad Escolar; Omar Trujillo, CPP como coordinador en Servicios de Seguridad; Fabiola Enríquez, CPP en la Comunidad de Seguridad Turística; Midori Llanes, CPP en la Comunidad Women In Security; Julieta Alvarado en la Comunidad NEXT GEN; y Elisa Garza y Joel Juárez como vocales. Los elegidos fueron ratificados



# REUNIÓN MENSUAL

ASIS INTERNATIONAL CAPÍTULO MÉXICO 217



por los socios presentes en una votación unánime, y de esta manera, Brisa Espinosa se convierte en Comisaria de ASIS y líder del Consejo Consultivo.

La nueva mesa directiva conformada por el presidente José Luis Alvarado; Gerardo del Lago, CPP vicepresidente ejecutivo; Isaac Garrido, como vicepresidente de enlace; Wilfrido Robledo, CPP como secretario; y Ana Guzmán como tesorera, en conjunto con los miembros del Consejo Directivo, tomaron protesta.

Más tarde, José Luis Alvarado, ya en funciones de presidente de ASIS Capítulo México, otorgó su discurso en el cual agradeció a los amigos y colegas presentes por formar parte de su historia como socio, cliente, proveedor o director. Mencionó la innovación que presenta la nueva mesa directiva, formado por personas que aman la seguridad y el deseo de seguir con los fundamentos establecidos por los miembros anteriores, siempre en pro de lo ofrecido a los socios del capítulo, el cual es considerado como uno de los más influyentes del mundo. De esta manera, José Luis presentó su plan de trabajo para el periodo 2024, siempre buscando la mejora continua.

Después fue turno de Cy Oatridge, CPP presidente de ASIS International, de otorgar unas palabras. En su discurso Cy reconoció el esfuerzo desempeñado por Brisa Espinosa y le deseó el mejor de los éxitos a José Luis Alvarado en su nuevo periodo como presidente. Pablo Colombres, CPP presidente del Board de Latinoamérica y el Caribe, también otorgó unas palabras en las que destacó el inicio formal de la Junta Directiva de ASIS International de Latinoamérica y el Caribe, un proyecto globalizado pensando en el compromiso de ASIS International para proporcionar una plataforma para apoyar las necesidades de los representantes de esta región y así fortalecer la colaboración y comunicación en decisiones globales. Destacando la importancia del liderazgo voluntario y la membresía del Capítulo México, la cual es la más grande de la región.



# REUNIÓN MENSUAL

ASIS  
INTERNATIONAL  
CAPÍTULO  
MÉXICO 217



Para finalizar con los discursos, se presentó Marco Vega, CPP vicepresidente regional de ASIS en la región Latinoamérica y el Caribe, quien extendió su apoyo a José Luis y a todos los socios del capítulo para seguir innovando y colaborando, sirviendo como modelo para América Latina. De igual forma, aprovechó para invitar a los presentes al Congreso de ASIS Latam que se llevará a cabo el 18 y 19 de noviembre en San José, Costa Rica.

Concluyendo la Asamblea General Extraordinario y comenzando con la reunión mensual, tomó la palabra Gerardo del Lago, quien en sus funciones como vicepresidente ejecutivo y próximo presidente para el periodo 2025, fungirá como maestro de ceremonias de las reuniones mensuales. Gerardo agradeció el apoyo de Grupo IPS como patrocinadores del evento y, después de unas palabras de Jorge Uribe, director comercial de Grupo IPS, presentó la conferencia magistral del evento.

Carlos Seoane, CPP director de Seoane Consulting Group – Risk & Crisis Management, se presentó con la charla titulada “Panorama de Seguridad para México 2024”, en la cual ofreció un análisis en materia de seguridad derivado de los sexenios anteriores en comparación con el sexenio actual y el que está por comenzar, ofreciendo datos duros, estadísticas e información proporcionada por el gobierno de una manera parcial y objetiva. Asimismo, compartió las tendencias relacionadas con la seguridad con las que finaliza este sexenio y con las que pueden continuar los diferentes candidatos en sus posibles periodos de gobierno y lo que representa para el sector de la seguridad privada.

Para finalizar, el nuevo presidente les hizo entrega al ponente y al patrocinador de sus respectivos reconocimientos, concluyendo con el evento y marcando el inicio de un nuevo capítulo en la historia de ASIS Capítulo México.

